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bdo-Umfrage des Monats - Februar 2019
Anträge zur Förderung der Ausstattung von Bussen mit Abbiegeassistenz-Systemen.

Falls ja, wurde Ihr Antrag von der Plattform 
auch tatsächlich „angenommen“? 

Ja, ich habe versucht 
einen Antrag zu stellen.

Nein, ich habe nicht versucht 
einen Antrag zu stellen, 

hatte dies jedoch noch vor.Nein, ich habe nicht versucht
einen Antrag zu stellen und 
hatte dies auch nicht vor.
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Haben Sie versucht, einen Antrag zur Ausrüstung 
eines Bestands- oder Neufahrzeugs zu stellen?1

Ja, der Eingang 
meines Antrags  
wurde mir bestätigt.

Nein, mein Versuch 
einer Antragstellung endete erfolglos.


